
泉防災担当大臣閣議後定例記者会見質疑概要（防災関係のみ） 

平成20年７月１日（火）10：32～10：44   於 警察庁18階第４会議室 

 

 

 

（問）岩手・宮城内陸地震について、局激の指定が出されたわけですけれども、それにつ

いての大臣の御所感がありましたらお願いします。 

 

（泉大臣）これは福田総理から、できるだけ早く被災者の皆さん方に少しでも安心してい

ただける措置をするようにという御指示がありました。一方で、総理は現地でもお話

しになったように、激甚指定等の法的な問題は問題としても、やるべきことはその枠

を超えてやるようにという御指示もなさっておられたわけです。 

  私どもは先週の金曜日、12時という時間を切らせていただいて、各省から数値を御報

告いただき、そして局激の指定が可能な部分を選択させていただいたところです。昨

日の官房長官が記者会見でお話しをいただきましたように、指定に向けて一つ山を越

えたと。これから手続は幾つかありますけれども、できるだけ早くということで、で

きれば今週中にも閣議決定まで行きたいと思っております。難しければ、来週に持ち

越さざるを得ませんけれども、事実上、昨日、官房長官が御発言になりました内容を

確実なものに、手続的に確実なものにしたい、こういう思いで、これから最後を詰め

させていただきます。 

 

（以    上） 


